

Forums pour les consommateurs

La cocaine

Par Profil supprimé Posté le 15/11/2020 à 17h51

Bonjour, je ne sais pas si sur ces forums on va pouvoir m'aider mais ça fait quelque jours que je pense très fort à prendre de la cocaine.. Je fume des joints tout les jours et la sensation ne me satisfait plus, au début ça m'aidait pour décompresser ou même pouvoir m'endormir mais là en ce moment je dois en fumer 3-4 pour pouvoir m'endormir un minimum... Et pour ça cocaine, je suis toujours en train de réfléchir à comment m'en procurer...

Je crois avoir vu mon frère prendre une drogue dur mais je sais pas la quelle et en le voyant il avait l'air d'aller bien.. bref je sais pas pourquoi je viens sur ce site mais je sais pas à qui en parler, parce que je ne veux pas inquiéter mon entourage...

2 réponses

Moderateur - 17/11/2020 à 10h21

Bonjour Whitelove,

Vous avez l'air fasciné par la cocaïne aussi je vous invite à lire sur ce forum les fils qui y sont consacrés. Vous verrez qu'elle n'amuse plus du tout ceux qui veulent arrêter.

La cocaïne est un stimulant et elle vous empêchera de dormir encore plus.

Pourquoi ne pas vous pencher sur ce besoin que vous avez d'utiliser des drogues pour "décompresser" ? Derrière ce mot "décompresser" il y a souvent l'idée d'un stress, d'une anxiété.

Or bien souvent ce sont les drogues elles-mêmes qui viennent mettre la pression, qui en rajoutent.

Notamment par le manque qu'elles peuvent provoquer. C'est un cercle vicieux dans lequel vous risquez de vous enfermer encore plus avec la cocaïne.

Bien sûr qu'avec la cocaïne on a l'air, au départ, "d'aller bien". Cela donne de l'énergie et tout semble plus facile lorsqu'on en prend. Mais cela perturbe notre cerveau qui est obligé de s'adapter. La cocaïne perd rapidement en efficacité et vous êtes obligé d'en prendre plus souvent, en plus grandes quantités. Vous y pensez encore plus aussi. Vous risquez de vous retrouver pris au piège, obligé d'en acheter encore et encore car lorsque vous n'en n'aurez plus vous sentirez fatigué, maussade, déprimé, encore plus stressé.

Nous vous déconseillons vraiment d'essayer. Et si vous voulez vraiment en prendre, assurez-vous que soit dans une période où vous vous sentez bien et non pour "décompresser" ou résoudre d'autres problèmes. Sinon vous avez de grandes chances d'aller au devant de plus gros problèmes encore !

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 24/11/2020 à 10h42

Si tu crois que la cocaïne va te calmer pu t'aider à dormir, tu te fourvoies totalement. La cocaïne est un destructeur de sommeil. Il y a des moments où j'ai pleuré tellement avais sommeil et que je ne pouvais pas dormir suite à la consommation de cocaïne...